

DOI: 10.18572/2500-0349-2021-1-17-19

## **О юридических аспектах деятельности аппарата Совета муниципальных образований Тюменской области**

**Воллерт Виктор Давыдович**, председатель Президиума Совета муниципальных образований Тюменской области  
smo72@yandex.ru

**Быстров Егор Валерьевич**, управляющий делами Совета муниципальных образований Тюменской области  
smo72@yandex.ru

**Збанацкий Олег Владимирович**, кандидат биологических наук  
Zbanatskiy2014@yandex.ru

**Кириченко Андрей Николаевич**, руководитель аппарата Совета муниципальных образований Тюменской области

В статье авторы называют направления юридической работы аппарата Совета муниципальных образований Тюменской области и кратко излагают ее результаты. Также авторы анализируют коллизии действующего земельного законодательства, вопросы правоприменительной практики, предлагают рекомендации в адрес федеральных органов власти по совершенствованию законодательства.

**Ключевые слова:** административно-юрисдикционные полномочия муниципалитетов, невостребованные земельные доли, право муниципальной собственности, виды сельскохозяйственных угодий, надзорные каникулы, вовлечение в оборот земель сельскохозяйственного назначения.

## **On Legal Aspects of Activities of the Administrative Office of the Council of Municipal Structures of the Tyumen Region**

**Vollert Viktor D.**, Chairman of the Presidium of the Council of Municipal Structures of the Tyumen Region

**Bystrov Egor V.**, Executive Officer of the Council of Municipal Structures of the Tyumen Region

**Zbanatskiy Oleg V.**, PhD (Biology)

**Kirichenko Andrey N.**, Chief of Staff of the Council of Municipalities of the Tyumen Region

In the article, the authors name the areas of legal work of the Administrative Office of the Council of Municipal Structures of the Tyumen Region and give a brief review of the achieved results. The authors also analyze conflicts of the applicable land laws, issues of the law enforcement practice, give law improvement recommendations to the federal government authorities.

**Keywords:** administrative jurisdiction authorities of municipalities, unclaimed farmland allotments, municipal property right, types of agricultural lands, supervisory holidays, involvement of agricultural lands into circulation.